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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 21.05.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit der Liberalisierung des Fernbusmarktes zum 1. Januar 2013 hat es eine sehr dynamische 

Entwicklung an Fernbuslinien in der Bundesrepublik Deutschland gegeben. Erfurt profitiert davon 

durch seine zentrale Lage innerhalb Deutschlands und die gut ausgebaute Verkehrsinfrastruktur 

erheblich. Eine ganze Reihe Fernbuslinien fahren Erfurt täglich an. Allerdings ist die gegenwärtig 

benutzte Infrastruktur in keinem guten Zustand: Zu geringe Bahnsteigbreiten und –höhen, 

fehlende Bahnsteigüberdachungen und fehlende Informationen. 

 

Ich frage den Oberbürgermeister: 

 

1. Wie viele Fernbusse fahren Erfurt täglich im Linienbetrieb an? 

 

2. Ist geplant, gut ausgebaute Bahnsteige des Busbahnhofes für den Fernbusverkehr 

freizugeben? 

 

3. Ist geplant, die gegenwärtigen Haltestellenüberdachungen anzuheben oder ist geplant an 

anderen Stellen in Erfurt Fernbushaltestellen anzubieten? 

 

 

 

06.05.2014, gez. i. A. Merten   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Kallenbach, Fraktion CDU 
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